

大釜南自治会だより

発行 者
大釜南自治会
会長 田沼一男

春のクリーン作戦実施

6月5日(日)、午前6時から春のクリーン作戦が行われ、昨年より30人ほど多い、193人の方々に参加いただき、各地区の公園の草取りや道路脇の草刈り、沿道のゴミ拾いなどに汗を流しました。

各公園では、フェンス際や樹木・ベンチ・花壇周辺の草取りが行われ、今回も、刈り取った草や取り除いた雑草は、公園内の樹木の根周りに寄せ集めて堆積し、土に還元する事で、市の焼却ゴミとしては出さずゴミの減量化を図っています。

上通り地区では、仁沢瀬踏切から篠木境まで、草刈り機で通学路の除草や歩車道間の草取りを行いました。参加して下さった皆さん、ありがとうございます。

今回のクリーン作戦でも、新型コロナウイルス感染予防のため、マスクの着用や参加者がお互いに間隔を開けての作業となり、参加



者どうしの会話も少なくなるなど、従来までの作業風景とは違う雰囲気で行われました。

生活環境衛生部より
次回、「夏のクリーン作戦」は
8月7日(日)の朝6時からです。
マスク着用の上、多数の皆さんの参加協力をお願いします。

中央公園東側のゴミ集積所が拡幅整備され利便が良くなりました
5月26日、今年も自治会員の内澤浩さんが経営する(株)内澤建設さん(上厨川野子)が、地域貢献事業として、大釜中央公園東側のゴミ集積所のフェンスを移設して、集積場所の拡幅工事を行いました。

この場所は、すぐそばにモミの大木があり、利用者の拡幅要望になかなか応えられずにおりましたが、昨年秋季に別の事業者による地域貢献活動で伐採していただいた事で実現しました。

フェンスの移設場所は、木の根が無数に張りめぐり、抜根しながらの作業で一日がかりの作業となり、大変苦労をおかけしました。

今回の作業に携わっていただいた社員の方々は、今年の4月に入社したばかりの、佐々木匠さんと内澤慈さん、3年目になる金井志穂さんと常務の内澤達也さんの4人で、大変暑い中での作業になりましたが、「新人教育も兼ねながらですので、いい経験になります」と内澤常務さんのお話でした。

拡幅工事後、生活環境衛生部で集積所の周囲をネットで取り囲むなどして鳥害防止対策を行いました。
貢献いただいた(株)内澤建設の皆様



さんありがとうございます。善意が詰まった集積所を大事に利用させていただきます。生活環境衛生部より

写真右 モミの大木の切り株の根元のため根を切りながら基礎堀を進める若手社員の皆さん



写真左 移設フェンスを組み立てる皆さん

滝沢市民体育祭開会式と前期大会が行われました

6月12日、滝沢総合公園で、市民体育祭開会式と前期大会が開催されました。大釜南自治会では、駅伝とグラウンドゴルフの種目には会員メンバーで参加しましたが、ソフトバレーボールには出場選手が足りず、大釜上自治会との混合チームで参加しました。

順位は、駅伝男子が7位、女子は4位と健闘しました。

グラウンドゴルフは出場31チームの

写真左 駅伝種目に出場した選手の皆さん



中で20位とこちらも健闘しました。また、ソフトバレーボールの混合チ

ームは、2位と大健闘いたしました。

結果、2位の得点を上・南両自治会で折半して総合得点に加えることになりました。出場された選手の皆さんお疲れ様でした。今後は、9月25日に中期大会(スローピッチソフトボール) 12月11日に後期大会(卓球)を予定しております。我こそはという方の出場申し込みを体育部で随時受け付けております。

体育部より

写真左 グラウンドゴルフに出場した選手の皆さん



自治会からのお知らせ

自治会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、年間計画行事の実施に苦慮しておるところですが、6月20日の定例理事会に於いて、8月7日の大釜南自治会夏祭り、8月28日の大釜上・南両自治会合同大運動会は、三密防止の観点から、一昨年、昨年に続き今年度も中止する事にいたしました。

皆様には、楽しみにされていたと思いますが、行事の内容から感染対策の徹底は難しいためご理解をお願いします。

滝沢市では7月1日から感染症予防の4回目的ワクチン接種を、高齢者と基礎疾患のある方から始めましたが、高齢の方には、なかなか接種予約が取れないとのお話を聞きすることがあります。

お困りの方は、お近くの民生委員さんに相談したり、接種のご案内に同封されている、予約ハガキでの申し込みをお勧めいたします。

また、会員の皆様には、日頃から三密を避けると共に、バランスのとれた食事と適度な運動(いきいきサロンでの百歳体操など)をしながら、コロナウイルスに負けない、丈夫な体を維持するように心がけましょう。コロナ禍が一日も早く去り、安心して平常な暮らしができる事

を祈りながら、今後も自治会運営に取り組んでまいります。 総務部より

行事予定(7月～9月)

- いきいきサロン(7月26日)コミセン 「いきいき百歳体操・茶会」
- 夏のクリン作戦(8月7日)午前6時～
- いきいきサロン(8月24日)コミセン 「第3回介護予防教室」
- 第15回大釜南自治会自主防災総合訓練(9月4日)「中央公園ほか地区内全域」
- いきいきサロン(9月9日)コミセン 「出前講座・落語で交通安全」
- いきいきサロン(9月20日)コミセン 「いきいき百歳体操・茶会」
- 滝沢市民体育祭中期大会(9月25日) 「スローピッチソフトボール」
- いきいきサロン(9月29日)滝沢勤労者体育センター 「元氣スポーツ大会・輪投げ・スカットボール」

※ いきいきサロンは毎回午後1時30分から開催しております。

詳しくは広報や回覧版でご確認を!

あとがき

新型コロナウイルス感染症防止のため事業や活動を自粛しなければならず、気もめる毎日です。「新しい生活様式」にもなじみましたが、まだまだ気をゆるめられないですね。暑くなってきたので水分を補給しながら、熱中症には、十分ご注意を! (O・I)